

BOLETÍN DE PRENSA No. 463 ->>

El Rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes recibió la invitación de Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Rural y Agroempresarial, para participar en la creación de la Red Agrologística y el Agroparque en la entidad.

El titular de la Secretaría de Desarrollo, Jorge Armando Narváez Narváez, externó al rector que se pretende que la UAA colabore para dicho proyecto con investigadores especializados, desarrollo de tecnología y el conocimientos que los alumnos del Centro de Ciencias Agropecuarias, en primera instancia, puedan ofrecer para el desarrollo de la cuenca lechera, red avícola, red hortícola, red porcícola, de valor agregado y agroindustrial.

Recalcó Jorge Armando Narváez que la Autónoma de Aguascalientes estará trabajando conjuntamente con la Universidad Wageningen, de Holanda, quien es líder mundial en el tema de la agrologística. Para tal fin se llevará cabo la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones.

Exaltó que la UAA es formadora de profesionales en agroindustrias, veterinaria, agronomía y otras áreas del conocimiento (contadores, diseñadores industriales, nutriólogos, bioquímicos, mercadólogos, matemáticos, etc.) que se requieren para el desarrollo del campo, de ahí la importancia de que la Autónoma de Aguascalientes aporte su potencial creativo y científico para el Proyecto en cuestión.

Puntualizó el Secretario de Desarrollo, que Gobierno del Estado considera que la UAA es un aliado estratégico para el desarrollo de Aguascalientes, es por esto que investigadores holandeses, mexicanos y de la Universidad Autónoma de Aguascalientes trabajarán conjuntamente en los Centros de Transformación Rural (unidades de concentración de investigación, desarrollo de tecnología e innovación para aplicar en el campo). Además de que la máxima casa de estudios en Aguascalientes es la institución perfecta para fusionar ciencia-tecnología-mercado, en beneficio de los habitantes de todos los municipios de esta entidad a largo plazo.

Por su parte el rector Andrade Cervantes, enfatizó en la vinculación estrecha que la UAA desea establecer con su entorno. Se mostró interesado en la generación de nuevas formas de trabajar en el campo y en el aprovechamiento del conocimiento científico que aquí se genera; así como el capital humano de gran calidad (docentes y alumnos) con el que cuenta la Autónoma.

Finalmente agradeció el rector de la UAA la confianza que el Gobierno del Estado deposita en la institución y aseguró que este proyecto se enriquecerá por medio de resultados factibles, con apoyo de los investigadores, alumnos y recién egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.